



Billardspieler der Uckermark starten in die neue Saison

veröffentlicht am 16.08.2019 um 16.45 Uhr von Rainer Fehlberg

Supercup des Verbandes und Auftritt des Billard Teams Uckermark am Samstag hintereinander.

An diesem Samstag wird Gerswalde zum Treffpunkt für die Billardsportler. Zum einen startet die Uckermarkliga mit einem besonderen Ereignis in die neue Saison: Ab 10 Uhr läutet der Billardverband der Uckermark mit der zweiten Auflage des Supercups die Saison 2019/20 ein. Und gleich ab 14 Uhr folgt postwendend der zweite Streich: Das neue Billard Team Uckermark bereitet sich mit einem weiteren Freundschaftsspiel gegen einen prominenten Gegner, den Falkenberger SV aus Märkisch-Oderland, auf die Saison in der Barnimliga vor.

Nach seiner Premiere im vergangenen Jahr folgte nun die zweite Auflage des Supercups, dem Treffen der besten Teams der vorigen Saison. Nach dem doch überraschenden Sieg von Pool & Kegel Templin zu Beginn der Spielzeit 2018/19 in der Gerswalder "Höhle der Löwen2, kommt diesmal der Lychener SV - Meister und Pokalsieger der vergangenen Saison - , um gegen den letztjährigen Meisterschaftszweiten Gerswalder SV den Griff nach dem Pokal zu wagen. Leider werden beide Teams ersatzgeschwächt in den Wettkampf gehen. Zuerst war bekannt geworden, dass Lychens Bester und Meisterspieler der Uckermark Sebastian Peykow aus beruflichen Gründen fehlen wird, was eine gewaltige Schwächung der Flößerstädter bedeutet. Nun fehlt aber auch Marco Rieger für Gerswalde, der sich zwei Tage vor dem Match wegen eines gebrochenen Fingers abmeldete. Damit ist der Nachteil für Lychen einigermaßen ausgeglichen und die zuvor bestehende Favoritenstellung der Hausherrn aufgehoben. Der Ausgang des Kampfes um den Supercup scheint nun wieder völlig offen. Aber spannender Sport wird auf jeden Fall geboten, auch wenn zwei Spitzenspieler fehlen (So gut hat sich der Billardsport in der Uckermark inzwischen entwickelt)!

Auch am Nachmittag wird das Billard Team Uckermark ohne Rieger antreten müssen. Sie haben sich kurzfristig den Falkenberger SV zu einem Vorbereitungsspiel auf die Barnimliga eingeladen. Bei den Gästen sind Spieler der Regionalliga und der 2. Bundesliga zu erwarten, was darauf hindeutet, dass diese Partie über den freundschaftlichen Vergleich hinaus ein echter Prüfstein fürs neu gebildete Team Uckermark sein wird.

Zwischen den beiden Spielen sorgen die Gerswalder für ein deftiges Vergnügen am Grill, was ja auch nicht zu verachten ist und zum erfolgreichen, ganz bestimmt spannenden Billardtag als Saisonöffnung im Kegelbillard in der Uckermark wesentlich beiträgt.